
 

 

 

 

 

LTAIPSLP84XIII 
 

Nos permitimos informar que en el mes de enero si se llevaron a cabo reuniones de 
cabildo, sin embargo, la actas se extraviaron y se volvieron a mandar a firma, a la 
fecha de publicar este formato aun no estaban firmadas completamente y Secretaria 
General decidio no publicarlas sin firmas. Se solicitara la eliminación de estos 
formatos para subir las actas debidamente firmadas en el mes de febrero. 
 
 


